

## KURZPORTRÄT

Mit dem Herz  
beim Theater

**ANGELINA NIGISCHER** steht seit ihrem sechsten Lebensjahr auf der Bühne.

Schauspiel, Gesang, Tanz - es gibt keine Kunstrichtung, der man Angelina Nigischer nicht zuordnen könnte. Seit frühester Kindheit steht die Raabserin auf den Brettern, die die Welt bedeuten. Sie war und ist Mitglied verschiedener Theatergruppen und Gesangsvereine, absolvierte diverse Workshops in Theater- und Filmschulen und legte 2002 eine Schauspielprüfung ab, bei der der Unternehmerin großes Talent ausgesprochen wurde. Angelina Nigischer kann auf Engagements im Stadttheater Walfischgasse und im Volkstheater Wien verweisen („Heiteres Bezirksgericht“) und wirkte im Juni 2010 im Kurzfilm „Flussabwärts“ in einer Hauptrolle mit und ist immer wieder in Werbespots und Fernsehserien zu finden.



*Angelina Nigischer stellte in jungen Jahren die Rolle als Mutter an erste Stelle. Die Erfüllung ihres Kindheitstraumes, Schauspielerin zu werden, musste 20 Jahre warten. Umso erfolgreicher ist die Raabser Unternehmerin nun in diesem Metier tätig. Ihre Werdegang ist unter [www.angelina-art.at](http://www.angelina-art.at) nachzulesen. FOTO: PRIVAT*